



Proyecto de PEF 2023, sin debilidad ante una eventual recesión económica externa, ¿Quién lo asegura?



El diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT), secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, aseveró que el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2023, del Ejecutivo Federal, no está débil frente a los efectos de una recesión económica externa.

“El PEF está planteado de forma correcta, y no tengo ninguna duda de que no está, digamos, débil frente a lo que pueda suceder en el caso de una recesión económica que arrancararía a finales de año o a principios del otro”, dijo en declaraciones a representantes de medios de comunicación.

Subrayó que el Gobierno Federal tendría “muchas ventajas” porque no ha caminado por la vía del endeudamiento y ha manejado sus finanzas públicas con una disciplina financiera “correcta. Eso es una de sus fortalezas”.

“México es de los países que salió de la crisis de la pandemia, y ahora está resistiendo los efectos de la negatividad que viene de conflicto Ucrania-Rusia, por los temas de los energéticos”, manifestó.

Sandoval Flores destacó que, de acuerdo con el documento del Ejecutivo, “en el 2023 está planteado que vamos a disminuir la importación de gasolina y, entonces, va a ser un círculo virtuoso en México”.

Consideró que las acciones que ha encabezado el Gobierno Federal para redistribuir los ingresos, así como para fortalecer el poder adquisitivo, ha permitido que se genere la llamada movilidad social; “hasta ahora hemos batallado mucho para que el mexicano que nace pobre no viva pobre y no muera pobre”. “Además, a pesar de que se subió el salario mínimo 63 por ciento, en términos reales, lo cierto es que ni ha crecido tanto la inflación. No hay duda de que en estos años que llevamos, pero sobre todo ahorita, se ha mantenido arrinconada la pérdida de poder adquisitivo de los salarios, y también es cierto que han crecido los empleos por arriba de los que teníamos en prepandemia”, sostuvo.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

18/10/2022

LEGISLATIVO

“El tema del cambio peso-dólar hay estabilidad, y en el tema de la inflación, ésta la tenemos a raya. Si no se hubiera hecho lo que se está haciendo hasta ahora esa inflación debería andar el 14 y 15 por ciento”, abundó.

<https://enfoquenoticias.com.mx/proyecto-de-pef-2023-sin-debilidad-ante-una-eventual-recesion-economica-externa-quien-lo-asegura/>